

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 62. Ratssitzung vom 11. September 2019

1648. 2018/386

Postulat von Thomas Schwendener (SVP) und Martin Götzl (SVP) vom 03.10.2018: Erweiterung der Sportanlage Eichrain mit zusätzlichen Garderoben, Duschen und einer Flutlichtanlage

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Thomas Schwendener (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 447/2018).

Marcel Bührig (Grüne) begründet den namens der Grüne-Fraktion am 31. Oktober 2018 gestellten Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie die Sportanlage «Eichrain» in Zürich-Seebach durch zusätzliche Garderoben mit Duschen für die Fussballspielenden ~~und durch den Bau einer Flutlichtanlage für die sechs Tennisplätze~~ optimaler genutzt werden kann. ~~Zu prüfen ist auch, ob sich der Betrieb einer Tragluft-halle für zwei der sechs Tennisplätze als sinnvoll erweist.~~

Thomas Schwendener (SVP) ist mit der Textänderung nicht einverstanden.

Das Postulat wird mit 93 gegen 15 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat